

## Santiago Creel arremetió contra Adán Augusto López por críticas a gobernadores



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, salió en defensa de los gobiernos locales de los partidos de oposición, luego de que el secretario de Gobernación (Segob), **Adán Augusto López**, criticó la inseguridad vivida en ciertas entidades.

Fue el pasado lunes 17 de octubre que el titular de la **Segob** declaró que al escuchar "baño de sangre", inmediatamente piensa en estados como **Guanajuato**, **Jalisco** o **Michoacán**, mientras que también arremetió contra la Fuerza Civil de **Nuevo Leó**n, la cual ponen al servicio de tienda Oxxo, criticó.

Fue en ese sentido que el diputado federal por Acción Nacional (**PAN**), **Creel Miranda**, durante una conferencia de prensa saltó en defensa de los gobernadores, al tiempo que esclareció en qué situaciones sí debe interferir el Ejército y en cuáles es responsabilidad de las policías locales.

"Hemos escuchado particularmente al secretario de Gobernación con un lenguaje **inusual**, **impropio** de un secretario de Gobernación **alterado**, señalando a los gobernadores de oposición, y además haciéndolo con mentiras", condenó el extitular de la **Segob** durante la administración de Vicente Fox Quezada.